

PROGRAM STUDI NERS
FAKULTAS ILMU-ILMU KESEHATAN
UNIVERSITAS ESA UNGGUL
Skripsi, 2016

Nor Anila Sari
2012-33-029

**HUBUNGAN PENGETAHUAN PASIEN TENTANG PENGELOLAAN PENYAKIT DM
DENGAN GULA DARAH TERKONTROL DAN TIDAK TERKONTROL
DI PUSKESMAS KEBON JERUK JAKARTA BARAT**

VII BAB, 70 Halaman, 15 Tabel, 20 Lampiran

ABSTRAK

Diabetes Melitus bisa dicegah, ditunda kedatangannya atau dihilangkan dengan mengendalikan faktor risiko, riwayat keluarga yang mengalami penyakit DM, faktor keturunan atau genetik. Penelitian ini bertujuan untuk Menganalisa Hubungan Pengetahuan Pasien Tentang Pengelolaan Penyakit DM dengan Gula Darah Terkontrol dan Tidak Terkontrol di Puskesmas Kebon Jeruk Jakarta Barat. Metode penelitian yang digunakan dalam penelitian ini adalah menggunakan metode penelitian *deskriptif corelational*, dengan pendekatan *cross sectional*. Populasi yang digunakan dalam penelitian ini adalah pasien dengan riwayat DM yang terdata di puskesmas kebon jeruk sebanyak 300 orang pasien DM. Sampel diambil dengan tehnik *nonprobability sampling* yaitu dengan *purposive sampling* sebanyak 75 responden pasien DM di Puskesmas Kebon Jeruk Jakarta Barat. Analisa data dengan menggunakan univariat dan bivariat dengan menggunakan uji *Chi-square*. Hasil penelitian yang didapat dari 75 responden sebagian besar memiliki usia 50-59 tahun, memiliki jenis kelamin perempuan, memiliki pendidikan rendah (SD-SMP), memiliki pekerjaan sebagai ibu rumah tangga, memiliki pengetahuan kurang baik sebesar 46 responden (61,3%), memiliki kategori gula darah tidak terkontrol sebanyak 50 responden (66,7%). Diidentifikasi ada hubungan yang signifikan antara pengetahuan pengelolaan diabetes dengan gula darah terkontrol dan tak terkontrol di Puskesmas Kebon Jeruk Jakarta Barat 2016. Dimana terdapat nilai p-value 0,000 dengan nilai alpha sebesar 0,05. Kesimpulan dari penelitian ini pengetahuan tentang pengelolaan diabetes memiliki hubungan dengan gula darah terkontrol dan tidak terkontrol, dimana semakin baik pengetahuan pengelolaan diabetes maka gula darah akan semakin terkontrol.

Kata Kunci : Pengetahuan pengelolaan diabetes, terkontrol, tidak terkontrol
Daftar Pustaka : (2005-2014)